

Traumhaftes Wetter bei der Skiausfahrt der GSV Jugend



„Der frühe Vogel fängt den Wurm“ so lautete das Motto bei der Skiausfahrt der GSV Jugend, die am vergangenen Samstag in Kooperation mit dem Busunternehmen Hartmann Reisen stattfand.

Um 03.25 Uhr wurden die neun Ski- und Snowboardbegeisterten Jungs und Mädels am Allmendstadion in Maichingen abgeholt.

Nach ca. 5,5 Stunden Fahrt wurde das heißersehnte

Skigebiet Silvretta im Montafon erreicht.

Schnell wurden die Skier und Snowboards angeschnallt, um auf die Piste zu gelangen.

Bei Traumhaften Wetterbedingungen und guten Pistenverhältnissen machte das Ski- und Snowboardfahren umso mehr Spaß und wurde bis zum Liftschluss ausgenutzt. Nach einem sehr sonnigen, genialen und lustigen Ski- und Snowboardtag ging es um 18.00 Uhr wieder langsam zurück Richtung Heimat.

Um 22.45 Uhr kamen alle wieder gesund am Allmendstadion an.

Vielen Dank an das Busunternehmen Hartmann Reisen für die gelungene Kooperation und die Bereitschaft uns in Maichingen abzuholen.

